



Comunicado Núm. 503/2023

EXITOSA SEMANA CON RESULTADOS POSITIVOS EN MATERIA DE SEGURIDAD EN TOLUCA: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *En la Mesa de Seguridad se destaca la tendencia a la baja del robo de vehículo*
- *El delito debe atacarse de forma interinstitucional*
- *Alcalde refrenda total confianza y respaldo a la Policía Municipal*

Toluca, Estado de México, 9 de agosto de 2023.- Los resultados positivos presentados en la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca dan cuenta de que fue una semana exitosa, dijo el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, quien reiteró su confianza y respaldo a las policías federales, estatales y, por supuesto, municipales.

Al encabezar la Septuagésima Novena Sesión de este órgano, el alcalde enfatizó su gratitud y determinación a los integrantes de la Mesa de Seguridad para seguir trabajando como lo han hecho hasta hoy, pues la estrategia de seguridad y los resultados que se han obtenido se deben en gran medida a los operativos interinstitucionales implementados.

Asimismo, destacó el intenso trabajo que todos los días se realiza en el municipio y que, desafortunadamente, se ve demeritado por algunos eventos mediáticos que son utilizados para distraer y poner en la atención asuntos que no tienen que ver con la construcción de la seguridad, que es a lo que se dedica la Mesa.

Martínez Carbajal también reconoció la labor de las y los elementos, pues las acciones que desempeñan todos los días son riesgosas y exponen sus vidas para salvaguardar a la población toluqueña, al tiempo de refrendar su respaldo y apoyo a la Policía Municipal de Toluca, que "no le rehúye a nada".

Dicho trabajo coordinado y de sinergia permitió que en la semana del 1 al 8 de agosto el delito de robo de vehículo se mantuviera a la baja, de acuerdo con la Fiscalía Especializada en el Combate al Robo de Vehículos (OCRA); pues en comparación con el año 2022, Toluca registra 150 carpetas de investigación menos, y en agosto se tienen cuatro vehículos menos, lo que representa una reducción en promedio del 10.52%.

En tal sentido, las autoridades exhortan a la población a no comprar autopartes en establecimientos de dudosa procedencia, pues esto refuerza la cadena de violencia que promueve el hurto, además de que los hace cómplices de las bandas que se dedican al delito.

Al concluir la sesión, Martínez Carbajal realizó una supervisión a los trabajos de remodelación que se realizan en Jardín Zaragoza de esta ciudad.